

ABSTRAK

Novian Perdana Putra (1100934), **“Pengaruh Keterampilan Wirausaha terhadap Kinerja Usaha (Survey pada Pelaku UMKM di daerah Narogong, Kota Bekasi)”** Di bawah bimbingan Prof. Dr. Hj. Ratih Hurriyati, M.P , dan Drs. Girang Razati, M.Si.

Rendahnya kinerja usaha kecil di Indonesia yang disebabkan oleh lemahnya teknologi dan manajerial, pangsa pasar yang rendah, kekurangan permodalan, jangkauan pasar yang sempit tidak bisa diabaikan begitu saja, karena usaha mikro, kecil dan menengah memiliki peranan komplementer dalam meningkatkan perekonomian serta membantu pemerintah untuk menurunkan tingkat pengangguran di Indonesia terlebih lagi fenomena MEA (Masyarakat Ekonomi Asean) dapat menjadi ancaman serius bagi UMKM di Indonesia yang memiliki kinerja usaha yang rendah. Salah satu solusi untuk meningkatkan kinerja usaha adalah dengan meningkatkan keterampilan berwirausaha. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran tingkat keterampilan berwirausaha pada pelaku UMKM di Perumahan Narogong, Kota Bekasi, dan mengetahui gambaran tingkat kinerja usaha pada pelaku UMKM di daerah Narogong, Kota Bekasi, dan memperoleh temuan besarnya pengaruh keterampilan berwirausaha terhadap kinerja usaha pada pelaku UMKM di daerah Narogong, Kota Bekasi. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif verifikatif dan metode yang digunakan adalah *explanatory survey* dengan sensus populasi sebanyak 30 responden pemilik UMKM. Teknik analisis yang digunakan adalah Analisis Regresi Sederhana dengan alat bantu *software* komputer SPSS v.23. Berdasarkan hasil penelitian secara keseluruhan nilai perhitungan yang diperoleh melalui Analisis Regresi Sederhana diperoleh temuan bahwa terdapat pengaruh kuat yang signifikan dari keterampilan berwirausaha terhadap kinerja usaha. Dalam meningkatkan kinerja usaha, para pelaku UMKM harus senantiasa meningkatkan keterampilan berwirausaha dalam menjalankan usahanya agar usaha yang dijalankan mendapatkan hasil yang memuaskan.

Kata Kunci: Keterampilan berwirausaha, Kinerja usaha, UMKM.

ABSTRACT

Novian Perdana Putra (1100934), “*The Influence of Entrepreneurial Skills on Business Performance (Survey on the owners of SMEs in Narogong, Bekasi)*”. Under the guidance of Prof. Dr. Hj. Ratih Hurriyati, M.P and Drs. Girang Razati, M.Si.

The low business performance of SMEs in Indonesia are caused by weak managerial, technological, the lack of market share, the shortage of capital, the narrow range of their market, can not be ignored, because SMEs have a complementary role in improving the economy and help the Government to reduce the poverty rate in Indonesia. One of the solutions to increase business performance in SMEs is improving their entrepreneurial skill. The purpose of research is to know the description of the entrepreneurial skill, to know the description of the business performance level and also to know entrepreneur skills influence on business performance at SME in Narogong, Bekasi. This type of research is descriptive and vericative, with explanatory survey on 30 owner of the SMEs. Analytical techniques in this research is using simple regression analysis. From the result shows that there is a strong significant influence of entrepreneurship skills against the business performance. To improving the business performance, the owners of SMEs should increase the entrepreneur skill in running their business to get satisfactory result.

Keywords : Business Performance, Entrepreneur Skills, SMEs

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan berkah, rahmat, taufik, dan hidayah-Nya, karena atas karunia dan kehendak-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi yang berjudul **"Pengaruh Keterampilan Wirausaha terhadap Kinerja Usaha (Survey pada Pelaku UMKM di daerah Narogong, Kota Bekasi)"** yang disusun untuk memperoleh temuan mengenai gambaran tingkat keterampilan wirausaha, gambaran tingkat kinerja usaha dan seberapa besar pengaruh tingkat keterampilan wirausaha terhadap kinerja usaha.

Skripsi ini dikerjakan penulis sebaik mungkin dengan bersungguh-sungguh dan berharap dapat menjadi sumbangsih bagi kemajuan dalam dunia pendidikan, maupun ilmu terapan lainnya. Namun karena ketidaksempurnaan penulis, masih terdapat kesalahan dan kekurangan dalam tulisan ini, sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar dapat berguna bagi pengembangan ilmu pengetahuan

Bandung, Juni 2016

Novian Perdana Putra

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan segala kenikmatan yang ada, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, karena skripsi ini tidak akan terwujud tanpa pertolongan dan jalan-Nya. Pada kesempatan kali ini penulis juga mengucapkan terima kasih yang sangat dalam dan apresiasi setinggi-tingginya kepada pihak-pihak yang membantu penyelesaian skripsi ini khususnya kepada:

- 1) Bapak Prof. H. Furqon, M.A., Ph.D. selaku Rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
- 2) Bapak Prof. Dr. H. Disman, M.S. selaku Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia.
- 3) Bapak Dr. Kusnendi, M.S. selaku Pembantu Dekan Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia.
- 4) Bapak Dr. Lili Adi Wibowo, S.Sos., S.Pd., M.M. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Manajemen Bisnis Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia dan selaku Sekretaris Tim Pengembang Penulis Skripsi Dosen Pembimbing.
- 5) Bapak Drs. Bambang Widjajanta M.M. selaku Ketua Tim Pengembang Penulis Skripsi, Program Studi Pendidikan Manajemen Bisnis Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia.
- 6) Ibu Prof. Dr. Hj. Ratih Hurriyati, M.P. Sebagai dosen pembimbing I yang telah memberikan waktunya untuk membimbing dan memberi pengarahan, kepada penulis agar skripsi ini dapat di selesaikan tepat pada waktunya. Mohon dengan sekiranya di bukakan pintu maaf apabila selama proses bimbingan penulis melakukan kesalahan baik disengaja maupun tidak. Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan ibu dengan sesuatu yang lebih baik. Aamiin.
- 7) Bapak Drs. Girang Razati, M.Si. Selaku dosen pembimbing II yang bersedia untuk memberikan waktunya yang berharga untuk memberikan bimbingan serta arahan dan motivasi kepada penulis agar skripsi ini terselesaikan tepat pada waktunya. Mohon maaf apabila selama ini penulis melakukan kesalahan baik disengaja maupun tidak. Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan bapak dengan sesuatu yang lebih baik. Aamiin.

- 8) Ibu Drs. B. Lena Nuryanti, M.Pd. Sebagai dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi baik secara akademik maupun non-akademik selama ini. Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikannya dengan sesuatu yang lebih baik. Aamiin.
- 9) Segenap Dosen Program Studi Pendidikan Manajemen Bisnis yang telah membimbing, memberikan motivasi serta bantuan baik dari segi ilmu, maupun tenaga bagi penulis selama menjalani perkuliahan serta penyusunan skripsi ini. Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikannya dengan sesuatu yang lebih baik. Aamiin.
- 10) Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Program Beasiswa DIKTI yang telah memberi dukungan biaya perkuliahan selama 8 semester menjalani Program Studi Pendidikan Manajemen Bisnis, Universitas Pendidikan Indonesia.
- 11) Responden yang telah meluangkan waktunya untuk mengisi kuesioner penelitian ini yaitu para pelaku UMKM di Narogong, Kota Bekasi, terima kasih atas bantuannya sehingga penulis mendapatkan informasi untuk menyelesaikan skripsi ini. Semoga mendapat keberkahan dari Allah SWT. Aamiin.
- 12) Kepada kedua orang tua terhebatku, Abi Sunarno dan Umi Sunarti. Terimakasih banyak karena berkat kalian yang selalu memberikan semangat kepada anak-anaknya, dan tak pernah lelah untuk memberi dukungan baik moril maupun materil serta do'a yang selalu kalian berikan, semoga perjuangan yang telah dilakukan oleh penulis selama ini menjadi suatu kebanggan untuk abi dan umi tercinta.
- 13) Kedua adik tercinta, Muhammad Alfarisyi dan Salwa Salsabila, kalian menjadi penyemangat serta motivasi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya, semoga Allah SWT membalas dengan yang lebih baik.
- 14) Rekan-rekan di jurusan Pendidikan Manajemen Bisnis 2011 dan 2012 yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu terimakasih atas kebersamaannya dalam suka dan duka selama menjalani perkuliahan. Terimakasih telah memberikan dorongan, kerjasama, bantuan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
- 15) Teman-teman dari Unit Kegiatan Mahasiswa Akuatik Bumi Siliwangi, yang telah memberikan semangat, terimakasih atas waktu bersama kalian yang tidak dapat dilupakan oleh penulis, semoga kesuksesan menyertai kita dan dapat dipertemukan kembali di lain kesempatan.
- 16) Rekan teristimewa, Amanda Mutiara Munggarani, S.Pd. Semangat, motivasi yang telah diberikan kepada penulis selalu menjadi suntikan energi yang membuat penulis

segera untuk menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Semoga Allah SWT membalas dengan yang lebih baik.

17) Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan dalam penyelesaian skripsi ini.

Akhir kata, *Jazaakumullaahu khairan katsiran* Semoga Allah SWT memberikan balasan atas kebaikan-kebaikan semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan balasan yang terbaik serta menghapuskan dosa atas semua kesalahan dan kekhilafan. Aamiin.

Bandung, Juni 2016

Novian Perdana Putra